

Mustafa

Mustafa hat fünf Kamele,
eins davon das heißt Adele.
Die Adele liebt er sehr,
das kommt nicht von ungefähr.

Mustafa war Gastarbeiter,
konnte schuften wie kein zweiter,
lebte lange Zeit in Bremen,
ließ sich von `nem Fräulein zähmen.

Doch er träumte von dem Land,
in dem seine Wiege stand.
Sternenhimmel, Wüste, Meer,
ach, es war so lange her.

Mustafa wollte nach Haus,
hielt die Kälte nicht mehr aus.
Doch die Frau, die ging nicht mit,
hatte Angst vor diesem Schritt.

Mustafa lebt heut am Strand,
führt Touristen durch den Sand,
auf dem Rücken der Kamele,
denkt noch oft an Frau Adele.

© **Sigrid Hartmann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)